

Les Infos du Pays de Plérmel N° 2201
Mercredi 4 avril

Les journées citoyennes du collège Max-Jacob



Le landart : la culture au service d'un message.

Le collège Max-Jacob a multiplié les actions dans le cadre des journées citoyennes sur le thème "Tous différents, tous égaux". Des actions de sensibilisation qui déclinaient l'égalité selon trois axes : l'égalité filles-garçons, la lutte contre le harcèlement et le cyber harcèlement, et la diversité culturelle et sociale.

Au fil des journées, les collégiens ont ainsi pu échanger et travailler avec différents intervenants. Des artistes (tel Henri-Pierre Touzeu, sculpteur), une conférencière psychomotricienne (Danièle Mercier) sur la question du harcèlement, l'association APEDYS sur les

troubles tels que les dyslexies, ou encore des Jeunes ambassadeurs du droit pour l'égalité (JADE), venus présenter aux élèves de 4e et de 3e une intervention théorique autour de la définition et la construction d'une discrimination, en présentant les moyens de lutte contre celle-ci.

Autre temps fort : celui mené par des intervenants d'ATD quart monde, venus échanger avec les élèves sur la question de la pauvreté et les idées reçues qui l'entourent. Quant à l'égalité garçons-filles, elle a été abordée à travers de grands textes et des ateliers sur l'estime de soi.